

# EDITORIAL

La Revista Agro Sur ha comenzado el año 2008, planteándose el desafío de lograr en el corto plazo su incorporación al sistema de revistas electrónicas en línea SciELO y otros sistemas de distribución electrónica, de manera de dar a conocer y proyectar de manera eficaz, el quehacer científico de la investigación que en ella se publica, mas allá de nuestras fronteras. Esta nueva situación plantea retos de importancia, como son un aumento en el número de publicaciones por año de dos a tres y el ampliar nuestra base de colaboradores tanto nacionales como extranjeros.

Este paso es importante para una revista que tiene 36 años de publicaciones, en las cuales ha sido un significativo referente de la investigación agropecuaria y alimentaria, además refleja la expansión de la investigación en nuestra área. Creemos responder así a la necesidad de nuestras sociedades de recibir los resultados de la investigación científica. Su publicación tanto en nuestra revista como en otras, pensamos hace disponible la investigación para toda la comunidad, elimina la duplicación, aumenta el dialogo científico y demuestra la responsabilidad de los científicos hacia la comunidad que ha entregado los aportes para que la creación del conocimiento, sea posible. La ausencia de publicaciones se traduce, en nuestra opinión, en un nulo beneficio para el desarrollo de la ciencia y ayuda a la industria. Además, pensamos que al ampliar su distribución electrónica, nos permitirá cumplir con el imperativo moral de favorecer el libre intercambio del conocimiento y permitir un mayor acceso a los mismos. Esto permitirá una mayor citación de los artículos, ya que muchos de ellos no están disponibles para científicos y estudiantes, debido a que el continuo crecimiento del conocimiento hace imposible que las bibliotecas puedan tener material y económicamente las revistas que ello demandaría.

Comunicamos que estamos elaborando los volúmenes 34 y 35, los cuales saldrán desfasados. Hemos tomado esta decisión a fin de poner la revista al día y pedimos las disculpas por lo que esta situación pueda ocasionar. Nos hemos fijado un plazo de un año para solucionar esta condición. Desde ya agradecemos su comprensión.

El Comité Editor invita a la comunidad científica a apoyarnos en esta tarea, ya que dependemos de todos y cada uno de Uds., para alcanzar nuestros objetivos.

**Comité Editor Agro Sur**